

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0027

Ciudad Universitaria, 23 de febrero de 2024

Promueve Instituto de Investigación en Ciencias Básicas y Aplicadas la expansión de la ciencia y tecnología

En el Centro de Investigaciones Químicas (CIQ) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), hoy se realizó el panel *Mujeres en los puestos de liderazgo en gobierno federal y organismos internacionales*, con el objetivo de expandir la matrícula a través de la divulgación científica y tecnológica en la población de joven de educación media superior.

En representación de la rectora de la UAEM, Viridiana Ayddé León Hernández, la directora de Publicaciones y Divulgación, Jade Nadine Gutiérrez Hardt, inauguró el panel que forma parte de la Primera Convocatoria para Expansión de la Ciencia y la Tecnología de la UAEM 2024, dirigida a estudiantes de nivel medio superior de instituciones públicas y privadas morelenses.

Gutiérrez Hardt destacó que la expansión de la ciencia se busca a través de la perspectiva de mujeres generadoras de conocimiento, en áreas como tecnología, ingeniería y matemáticas, donde participen estudiantes, hombres y mujeres, de bachillerato.

Gabriela Hinojosa Palafox, directora del Centro de Investigación en Ciencias (CInC) y presidenta del consejo directivo del Instituto de Investigaciones en Ciencias Básicas y Aplicada (IICBA), institución organizadora del panel, expresó que la ciencia y la tecnología son elementos claves del bienestar de las sociedades modernas, "porque aporta conocimientos para reducir la pobreza, hacer apta a la sociedad para prevenir desastres y curar enfermedades", dijo.

"Datos proporcionados por la ONU, indican que solo el 30 por ciento de quienes se dedican a la ciencia y a la tecnología en todo el mundo son mujeres y, por otra parte, el 35 por ciento de las y los estudiantes de ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas, son mujeres", afirmó Gabriela Hinojosa.

En su mensaje, Dulce María Rivera Maza, directora de Políticas con Organismos Financieros Internacionales de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), expresó su reconocimiento a la UAEM por impulsar estas actividades y dijo que para esta dependencia ha sido positivo acompañar el proyecto de la Expansión de la Ciencia y Tecnología generada por mujeres.

En el panel participaron: María del Carmen Bonilla, titular de la Unidad de Crédito Público y Asuntos Internacionales de la SHCP; Gloria Lugo, jefa de operaciones de la representación del Banco Interamericano de Desarrollo (BID); Juliette Grundman, directora regional México, Cuba, y América Central de la Agencia Francesa de Desarrollo (AFD); Ana Carolina Maldonado, directora de Igualdad para Mujeres y Hombres en la Vida Económica en el Instituto Nacional de las Mujeres (Inmujer) y Saira Fernández Haddad, coordinadora de Políticas Públicas para la Productividad de la SHCP.

A la inauguración acudieron también Andrea Ramírez Paulín, directora del Consejo de Ciencia y Tecnología del estado de Morelos; Margarita Figueroa Bustos, secretaria Ejecutiva del IICBA, y Merle Lisbet García Estrada, coordinadora de proyectos del mismo.

Atentamente
Por una humanidad culta